
グループホームすみれ

　新年度を迎え、対面での運営推進会議を行うことになってから早一年が経ちました。

昨年度は家族会なども開催でき、入居者様の家族様との交流も増え、家族様はもちろん

地域の方々からも率直なご意見など頂きたいと思います。よろしくお願いいたします。

(１)利用実績

(２)日常の活動

　安全に配慮しつつご自身で出来ることは行って頂くこと。それぞれに生活の中で料理

や掃除、洗濯といったことを役割として担って頂いています。また、春めいてお天気も

良いと、「お散歩行かへんの？」と入居者様から仰り、数名ずつ順番に近隣を歩いた

り、皆さんで表に出てベンチなどに座り、外の空気に触れたりすることが増えました。

ドライブがてら四月にはお花見にも出掛けています。それ以外にも宇治橋周辺に出掛け

たり、室内装飾の製作でも季節感を感じて頂けるように工夫して活動を行っています。

　三月、お一人の入居者様がすみれで最期を迎えられました。頑張ってあの表情や言葉

をみせて欲しいと思いながら、弱っていかれるご様子に無理しなくていいと感じたり、

職員は何ができるのか、どうしてさしあげるのが良いのか、訪問看護のサポートも受け

ながら、ご家族様ともお話しながら、考え、学ばせて頂きながらのケアでした。また、

入居者様が一名疥癬に罹患されました。現在、その方も症状が落ち着かれ、他の入居者

様に皮膚科を受診して頂いた方もおられますが、疥癬との診断を受けられていません。

入居者様の体調等の変化に留意し、安心して過ごして頂ける支援を継続して参ります。

(３)行事企画

　在籍者数：　8名　　要介護２(4名)　要介護３(4名)　…四月末入居予定１名

＊利用申し込み(待機者)数：　1名

＊平均介護度…2.5　　平均年齢…89.3（85歳～94歳）

　桃の節句には、入居者様皆さんと一緒にちらし寿司を作り昼食に頂きました。ご自身

の分の盛り付けもそれぞれ好きなようにして頂き、終始楽しく、よく召し上がられてい

ました。また、いちご狩りにも出掛けました。どの方もどんどんと苺を採ってもりもり

と召し上がり、喜んでおられました。
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　外部評価を4/15に受け、概ね良い評価を頂くことが出来ました。

　桃の節句には、入居者様皆さんと一緒にちらし寿司を作り昼食に頂きました。ご自身

の分の盛り付けもそれぞれ好きなようにして頂き、終始楽しく、よく召し上がられてい

ました。また、いちご狩りにも出掛けました。どの方もどんどんと苺を採ってもりもり

と召し上がり、喜んでおられました。

春めいて桜が咲き出すと、何度かお花見ドライブにも出掛けています。暖かくなり、表

に出たり散歩するのにも良い季節となり、その機会も増えました。普段と違った景色の

中に出ることは楽しみであり良い刺激となると

活動の低下から体力・機能・意欲が低下していくことがないようただ、皆様の状態の変

化に差がある為、一緒に何かを行ったり楽しんだりということが難しくなっている現状

があり、すみれの課題です。

(5)ヒヤリハット・事故事例

　昼食前の薬の服用を忘れ、夕食前に内服して頂くことがありました。また、リビング

に薬が落ちていたことが２回ありました。落薬についてはいつの誰のものか判別できな

い為破棄しました。以前の運営推進会議でご指摘があったように、薬は入居者様にとっ

て大切なものでしっかりと服薬して頂くものだと改めて職員に周知し、具体的な対応を

話し合い実行しています。事故を防ぐまでの観察と対応の重要性を改めて感じました。

(６)その他

毎日体操 音楽療法

お誕生日

いちご狩り

そこも少し 頂きました

おいしいなぁ

これはダメ！


